

27.—Taux de mortalité infantile par 1,000 naissances vivantes en différents pays et dans les provinces du Canada ces dernières années.

Pays.	Année.	Taux de mortalité infantile.	Pays ou province.	Année.	Taux de mortalité infantile.
Pays—			Pays—fin.		
Nouvelle-Zélande.....	1935	32	Espagne.....	1935	109
Pays-Bas.....	1935	40	Grèce.....	1935	113
Australie.....	1935	40	Terre-Neuve.....	1935	119
Norvège.....	1935	44	Tchécoslovaquie.....	1935	123
Suède.....	1935	47	Lithuanie.....	1935	123
Suisse.....	1935	48	Palestine.....	1935	131
Etats-Unis (Territoire d'enregistrement.....)	1935	56	Salvador.....	1934	136
Angleterre et Pays de Galles.....	1935	57	Jamaïque.....	1935	137
Iles Britanniques.....	1935	61	Hongrie.....	1935	152
Union Sud-africaine (blanches).....	1935	63	Bulgarie.....	1935	154
Canada.....	1936	66	Costa Rica.....	1935	157
Finlande.....	1935	67	Egypte.....	1935	161
Islande.....	1935	68	Inde Britannique.....	1935	164
Etat libre d'Irlande.....	1935	68	Straits Settlements.....	1935	165
France.....	1935	69	Roumanie.....	1935	192
Allemagne.....	1935	69	Chili.....	1935	251
Danemark.....	1935	71	Ceylan.....	1935	263
Ecosse.....	1935	77	Provinces du Canada—		
Lettonie.....	1935	79	Colombie Britannique.....	1936	44
Belgique.....	1935	85	Saskatchewan.....	1936	54
Irlande du Nord.....	1935	86	Ontario.....	1936	55
Esthonie.....	1935	89	Alberta.....	1936	60
Panama.....	1934	95	Manitoba.....	1936	61
Uruguay.....	1934	96	Nouvelle-Ecosse.....	1936	66
Autriche.....	1935	99	Ile du Prince-Edouard.....	1936	69
Italie.....	1935	101	Nouveau-Brunswick.....	1936	77
Japon.....	1935	107	Québec.....	1936	83

Mortalité infantile dans les grandes villes.—L'un des plus grands triomphes des temps modernes est d'avoir rendu la vie urbaine de nos jours sinon aussi salubre, du moins pas essentiellement plus dangereuse à la vie humaine et principalement à la santé des enfants, que la vie dans tout le pays pris dans son ensemble.

Comme exemple, le taux de mortalité infantile à New-York était de 52 par 1,000 naissances vivantes en 1934 comparativement à 60 par 1,000 dans le territoire d'enregistrement des Etats-Unis. En 1935, le taux de la mortalité infantile à Berlin était de 63 par 1,000 naissances vivantes comparativement à 69 pour toute l'Allemagne. D'autre part, Paris avait un taux de 76 en 1934 comparativement à 69 pour toute la France la même année et en 1935 Londres avait un taux de 58 comparativement à 57 pour l'Angleterre et le Pays de Galles.

Au Canada, Montréal a en 1935 une mortalité infantile de 87 par 1,000 naissances vivantes comparativement à 92 dans toute la province de Québec. Toronto avait, en 1935, une mortalité infantile de 51 par 1,000 naissances vivantes comparativement à 56 dans toute la province, tandis que Winnipeg et Vancouver avaient des taux plus bas que ceux de leur province respective. Depuis plusieurs années Vancouver et Victoria ont deux des plus faibles taux de mortalité infantile de l'univers.